
Para ser aprobado en asamblea en Septiembre 2013 42 
Asamblea Zona 42  Abril 5,6,7, 2013
6 pm mike comienza asamblea. Celebra pide nuevo GSR aplausos y elevar 
las manos, no se sienta abrumado todos somos nuevos aqui.
Menciona, cesta, Domingo por la manana, le pide a la zona 42, pasando 
por los miembros del programa.
Reporte Secretario justin alcoholico, hermoso dia para estar en 
Tonopah. Estoy agradecido a estar aqui! Algunos grandes recursos, 
pasado los delegados y consejeros ect. Tenemos la suerte de que ellos 
participan en nuestra zona.Si eres como yo y un pensamiento especial 
AA currier vino todo el camino desde Nueva York para ofrecer estos 
grandes paquetes, pero no es el caso. Gracias a aproximadamente la 
mitad de la gente en esta sala para ayudar a hacer que suceda. No 
entrega rapido para nosotros tuvimos suerte alcolico estos paquetes 
cuestan $2000. No se que en mucho tiempo despues se le haria menos de 
la mitad  probablemente. Pero solo para informacion y diversia podemos 
ver una muestra de manos que le gustaria ver esta unicamente en 
formato electronico? No vinculantes solo para obtener mas informacion. 
de 1/3 personas a las que les gustaria ver solo copia digital Justin? 
Solo dar en sus informes y por favor, digamelo saber por separado. No 
te olvides de llevar conmigo todos los informes que desee en el acta o 
mi correo electronico es jpvegas333@cox.net. Me han llegado muchos 
informes ya esta semana camino por recorrer zona norte. Todos son de 
aya debe haber invierno. Hemos estado en los al±os 80 hacia el sur. 
Tenemos una impresion limitada disponible hasta aqui de forma 
gratuita. Tambien las plumas, y otros suministros de oficina si es 
necesario. Todo el paquete y tesoro los informes estban en una unidad 
de memoria usb si quieres copiar. Y no se olvide de los minutos 
estaria disponible en septiembre. Nuestro sitio web es 
nevadaarea42.org. Puede ponerse en contacto con migo. Y ver todo este 
gran material. Alguna pregunta? Muchas Gracias!
Mike las llamadas para la aprobacion de minutos, segundos y 
aprobacion.
Carole Tesorero, vayase el informe agregar a minutos. Aprueba informe 
no publicar en linea

AREA 42 INFORME DEL TESORERO 4/05/2013 
La balanza de 1/1/13 fue de                             $6030,45 
Los depositos que incluyen todas las contribuciones 
de 2012 Noviembre hasta el 31 de marzo, ascienden a     8,927,45 
La zona ha pagado                                      $9,283,17 
Este trae a nuestro Saldo bancario actual Control de   $5.674,73 
La cuenta de ahorros tambien de Wells Fargo es de        $505.44 
y un CD en Bank of America.                             $5044.30 

Sophie paso a mi para compartir con ustedes, para su informacion, el 
porcentaje de los grupos que contribuyen en en la zona 42 sobre una 
base comparativa es:
Para los doce meses que terminaron 12/31/2012        2012     2011 
                                                    33.72%   34.37% 



DESPUeS DE LA ASAMBLEA NOTACION:
cheques escritos para reembolsar, editora del boletin, 
10 oficiales de zona, parcialmente financiacion 
12 GSR y MCDs totalizaron                                   3842.08  
dos fin de semana encuestas los viajes y la habitacion
y los gastos totalizaron                                     887.51    
gastos de material                                          1189.81 
Traduccion y grabacion Tonopah expenses.                     534.08 
Centro de Convenciones                                      1425.00   
                                                          $ 7878.48  
Este es un esfuerzo por permanecer transparente, y si hay alguna 
preguntas o peticiones de mayor Area 42 informacion financiera por 
favor, pongase en contacto conmigo.
areatreasurer42@gmail.com gracias por su continuo apoyo y entusiasmo.
Carol B. el Area 42 Tesorero

Jake MCD Distrito 1 zona 1 servicio 42 informe de la asamblea 3/6/13 
Mi nombre es Jake Sanchez y soy un alcoholico. He tenido el privilegio 
de ser elegido como MCD de So. Distrito 1 Zona 42. Quiero dar la 
bienvenida a todos los nuevos G. S. R en los que estan aqui para la 
primera vez. Recuerdo que mi primer viaje hasta aqui de Tonopah y le 
puedo decir que no era feliz. Fue una experiencia muy abrumadora y YO 
entendido solo alrededor de la mitad de lo que se habla. Pero por el 
momento me he dado cuenta de que muchas viejas ideas todavia estaba 
lleno en mi.
Como las personas que se encontraban aqui fueron los mas dedicados 
miembros de AA y estaban haciendo mAs para ayudar a los alcoholicos 
que sufre de un 95% de todas las personas que conoca en AA hasta ese 
momento. Este ano Distrito 1 plenamente me financiado a asistir a 
PRAASA en Boise Idaho. El dia que me fui a Boise mi patrocinador, que 
es tambien un pasado delegado de zona 42, dice kid su AA mundo esta a 
punto de obtener un conjunto mucho mas grande. Fue una experiencia 
increible. Yo no estaba llena de todos los prejuicios y la ignorancia, 
en la forma de la primera de ellas, pero yo era capaz de satisfacer 
los miembros de la AA de toda la region del Pacifico y Sali de alli 
con la misma sensacion de tal vez no se todo lo que en el mundo hay 
que saber acerca de alcoholicos Anominos. Yo he sido el MCD durante 
unos 3 meses, y ha sido una de las experiencias masgratificantes de mi 
vida AA. Me siento muy privilegiado de ser parte de un increible 
barrio lleno de dedicados miembros. Los agentes han hecho tanto para 
ayudar a que yo no sera capaz de hacer nada sin ellos. Solo quiero 
agradecer personalmente a cada uno de los miembros del distrito 1, que 
muestra a todas las reuniones, estancias con distrito 1, y de todo 
esto. Tuvimos nuestro primer taller para el ano copatrocinado con 
distrito 9 en 16 marzo llamado siempre verde. Hemos tenido 4 altavoces 
y que se centraron en los pasos 1,2 y 3. Fue un gran exito con unas 55 
personas en asistencia. La anual 2... Zona 42 chili cook off. Es otro 
gran Éxito, y un monton de diversion, a la comunicacion de todos con 
los que he hablado. Distrito 1 tuvo la suerte de ganar en primer lugar 
y el segundo lugar en el chili cook off so tendremos el privilegio de 
ser el anfitricion del evento el proximo anos ya estamos deseando que 
llegue. La cosa masimportante que creo que he escuchado en PRAASA que 
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es la regiondel Pacifico alcoholicos Anominos servicio de montaje de 
nuestros nuevos estados miembros es que como tratarnos unos a otros y 
comopodemos hablar unos con otros es 100 veces masimportante que 
cualquier empresa que se hace. A pesar de que nos veamos completamente 
en desacuerdo sobre algunos de estos temas del programa si cuando 
hayamos terminado, no podemos dar el abrazo y darnos cuenta de que 
todos trabajamos para que alcoholicos Anominos como un todo mejor de 
lo que han perdido el punto. Alcoholicos Anominos ha salvado mi vida. 
Yo nunca voy a expresar con palabras lo agradecido que estoy a cada 
persona que esta sentada en la sala. Espero que actual como distrito 1 
MCD para el resto de mi mandato, y serving Alcoholics Anomino para el 
resto de mi vida. Muchas gracias, los quiero a todos!
Jake Distrito 1 MCD
Roger MCD Distrito 2 5 de abril, 2013 esta compuesta por grupos de 
alrededor de 40 sesiones a la semana. En promedio, 12 de estos grupos 
han GSR representacion en nuestro distrito reunion mensual. Durante 
los ultimoss 6 meses nuestras reuniones se han dedicado a la educacion 
acerca de los conceptos y a discutir los problemas de los grupos como 
una forma de apoyar nuestra RSG’S. Los miembros de nuestro distrito 
tambien han estado asistiendo y apoyando los conceptos grupo que se ha 
celebrado en el Club Reno Triangulo para el ano pasado,
hemos recibido el apoyo a las contribuciones de nuestros grupos de 
distrito ademasde nuestra propia Tradicion 7. Nosotros, a su vez 
apoyar a nuestros miembros de los gastos implicados en la asistencia a 
juntas de Area y enviar nuestras MCD para PRAASA. Cada trimestre se 
examinan nuestros ingresos y gastos, y cuando nos muestran un 
superUvit en la prudente reserva, nos envian contribuciones a NAAGSC, 
NNIG, el Area y la GSO.
La mayoria de nuestros GSR son nuevos, asi como la rotacion bienal 
ocurrio en la mayoriade los grupos en el mes de diciembre. Todos los 
grupos que asisten a reuniones de distrito estan haciendo bien. El 
aumento de la participacion en el distrito es uno de nuestros 
objetivos para el proimato. Roger Holliday Distrito 2  
Jonelle MCD Distrito 3 MCD Informe - 5 de abril de 2013 Mi nombre es 
Jonelle Wilson y soy un alcoholico. Mi sobriedad fecha en Diciembre 1, 
1993, y de que estoy realmente agradecida. Mi hogar es el Como 
Funciona Grupo i soy el MCD del Distrito 3. Prepararemos nuestros 
planes para el proximo taller de servicio este fin de semana... Vamos 
a iniciar sus actividades en algunos de nuestros "invierno 
efectuados", tales como Pioche y Caliente, dentro de los proximos 
meses... He podido asistir a PRAASA, sin embargo, nuestro Distrito 
Alt. de MCD Dave K. y G SR Jon K. (ambos de Mesquite) representada y 
me informaba que "no es una experiencia que se perdio"... Gracias por 
permitirme ser de servicio...
Kathleen MCD Districto 4 Hola, me llamo Kathleen W. y yo soy el recian 
elegido de MCD Distrito 4 hemos tenido elecciones en el mes de 
Noviembre y han tenido una lista completa con Regina P, mi Suplente 
MCD, Robert S. como nuestro tesorero, Ryan S. como secretario y 
representante nuestro Intergrupo reelegido en Abril. Nuestro distrito 
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reuniones se celebran el primer jueves de cada mes y, por lo general 
tienen una animada reunion de diversos temas que se debaten en nuestra 
hora. Estoy orgulloso de decir que habia aproximadamente 11 personas 
servicios generales de distrito que asistio a Prassa este pasado 1 de 
marzo. Gracias por estar de servicio.
Michelle MCD 5b 5 de abril de 2013 estamos muy entusiasmados acerca de 
todos los eventos que se han previsto por 5 b. En primer lugar nuestro 
evento es el 20 de abril un taller de la KCBC Club de Alexander a las 
2 de la tarde a 4 de la tarde se sirve aperitivos. Tambien estamos 
trabajando en la elaboracion de directrices para el Distrito 5b . Y 
por supuesto que vamos a seguir al servicio de todos los grupos de 
nuestra zona los unos a los otros. Yo tambien con mi suplente MCD 
pudieron experimentar Praasa y el conocimiento fue increible, 
esperamos con interesa San Diego y las posibilidades de todos nuestros 
GSR poder asistir. Gracias por permitirme ser tan servicio Michele 
Picht. Por Favor mi direccion de correo electronico correcta 
mpicht@me.com Michele Picht. Alt MCD Bryce Bertran Tesoro Alexis 
Secretaria Lisa Garlland Iverson Registrar.
Chris MCD Distrito 6 actualmente tiene sus reuniones de distrito en 
cada mes. Nos encontramos con una ubicacion Centrica en el Distrito a 
Carson City Alano club 1:15 en el segundo domingo del mes.
Nuestro primer encuentro fue a principios de Febrero y tenemos que 
cumplir con todos los nuevos miembros de la mesa y GSR's.  A 
continuacion, asistioa la NAGSC mesas redondas sobre 23 Feb, 2013. Me 
ha pedido que presente el tema y una vez masme quedia asustada y 
emocionada al mismo tiempo. Es una experiencia gratificante.
Luego me encontre en Idaho para PRAASA por primera vez. Hablar de 
sobrecarga de informacion. Me llevO 2 dias solo para quedar atrapados 
en mi sueno. He asistido a 2 talleres, un taller de la MCD y la otra 
para necesidades especiales. Luego, estuve a la experiencia, que con 
muchas personas apasionadas en una habitacion que una reunion de 
negocios pueden ir de 3 a 4 horas y con el amor y la tolerancia que 
podemos llegar a una conclusion. Mi objetivo como Distrito 6 MCD es 
llegar a todos los grupos en mi distrito. Mi esperanza es generar 
interes en Servicios Generales en algunos de estos grupos. En este 
momento me han golpeado 6 grupos y de los seis 3 de esos eran 
reuniones de negocios. En una de esas reuniones de negocios 1 grupo 
esta buscando un GSR y 1 grupo no quiere un RSG. Me complace decir que 
los otros 4 tienen un RSG. Actualmente estoy asistiendo a una 
Tradicion estudio que mi pasado y yo somos MCD presidir y en esta 
reunion/grupo de estudio, se trabajaria en los conceptos. Yo tambien 
estoy asistiendo a un concepto estudio de Reno en el Triangulo club, 
mucho que aprender y tan poco tiempo.
Chris NAGSC GSR Supervivencia Formador Informe 
Le agradezco que me permita estar al servicio Chris Stahl MCD Distrito 
6 Desde nuestra Ultima reunion NAGSC en febrero, he tenido 1 GSR 
Supervivencia reunion de capacitacion. Actualmente soy el MCD por el 
Distrito 6 y he tenido mejor por lo menos hacer un taller para la GSR 
en el Distrito. Justo despues de la reunion NAGSC me envian una nota a 
todos los MCD en el norte dejando que todos sepan comocontactarle por 
mi parte si les gustarian un taller realizado para su GSR's. 
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Si quere que llege a su barrio mi direccion de correo electronico es 
eminutes@gmail.com . Gracias por permitirme participar en este 
servicio.
Nelson MCD 7 Informe Abril 5, 2013 Mi nombre es Nelson y yo soy un 
alcoholico, en servicio de su Distrito 7 MCD. Nuestro Distrito 7 
reunion de negocios se lleva a cabo el tercer viernes de cada mes en 
6:30 Club en la serenidad de Schiff Unidad en Las Vegas. Tenemos 
aproximadamente 20 a 25 personas cada mes. Ademas, cada mes tenemos un 
GSR dar un informe acerca de su grupo. Tenemos unos 20 GSR fom 
Distrito 7 en la asistencia a esta asamblea. Hemos tenido nuestras 
elecciones el pasado mes de noviembre la Zona 42 elecciones. Y, me 
siento honrado de servir como su nuevo Distrito Distrito 7 miembro de 
la Comision. Bud L. es su suplente MCD; Jeff D. es el nuevo Tesorero y 
Vickie A. es nuestro nuevo Secretario. tambien me gustarian agradecer 
a Edie D. por su incansable servicio a Distrito 7 los dos anos 
anteriores se desempena como MCD. Por lo tanto, en el mes de enero 
tuvimos el cambio de guardia de la GSR. Y permitan me decirles que 
nuestra nueva GSR's estan a fuego y que deseen participar. Distrito 7 
fondos hasta 200 dolares por GSR que desea venir a Tonopah y nuestro 
presupuesto para financiar hasta 10 GSR's.  Sin embargo, la mayor 
parte de las veces somos suplemento parte de sus gastos para llegar a 
Tonopah como los grupos suelen ser auto-suficientes. El primer punto 
del orden del negocio para este anofue lograr que el sitio web en 
marcha. Me complace anunciar que el LasVegasDistrict7.org sitio web ya 
esta en marcha. Usted puede incluso ir a ella con el telefono 
inteligente. Tambien me gustarian informar de que he asistido a mi 
primera PRAASA y nos encanto cada minuto. Proximo ano PRAASA se 
llevariu a cabo en San Diego, CA por lo que seriu mas facil para 
muchos de nosotros en el Sur de Nevada para asistir si lo desea.
Tuvimos nuestro primer evento de servicio en 16 marzo con las 
"tradiciones Play (por popular disminuyan) ," un panel de altavoz y le 
piden que el canasto, seguido de un almuerzo gratis por el Chef Bud. 
Quiero darles las gracias a Keila para hacer un gran trabajo 
organizando el evento y Gene L. para asegurarse de que el desanimado 
mucho los jugadores tuvieron un lugar para practicar el juego. 
Distrito 7 del proximoevento de servicio seriu anunciado en breve.
Hemos seguido nuestro compromiso de servicio a la sede de la " 2Âª 
Anual Chili Cook Off Desafiao" el 23 de marzo. El evento conto con una 
nutrida asistencia y estoy encantado de anunciar que el trofeo ahora 
pertenece al Distrito 1. Heck, Distrito 1, incluso el segundo lugar 
cinta. En otras palabras, "lo han matado!" quisiera agradecer a Jeanne 
y Edie D. para organizar el evento, hicieron un gran trabajo. Por 
ultimos, nuestro 28 Mt.Charleston picnic suelen tener lugar en el mes 
de Agosto en el Picnic Grove Plantas de Lee Canyon se celebru en una 
ubicacionalternativa debido a BLM realizando renovaciones en el sitio. 
Se anunciar¡ la nueva ubicaciontan pronto como lo encontramos.Si os 
apetece y mantenerse informados sobre Las Vegas Distrito 7 eventos y/o 
reuniones nuevas brotar en el Distrito 7, vaya a 
www.lasvegasdistrict7.org.
Respetuosamente, Nelson A. - Distrito 7 MCD

http://www.lasvegasdistrict7.org/
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Bob Distrito 9 MCD esta atravesando algunos cambios importantes. 
Nuestro lugar de reunion, punto de inflexion ha cerrado sus puertas 
despuesde 30 anos. Nos estaremos reuniendo en la Oficina Central en el 
VI y que tendraque pronunciarse sobre la hora y el diaeste fin de 
semana y nos unimos a Distrito 1 para principiantes el 16 de marzo. 
Era un buen y un gran tiempo. Yo voy a estar fuera del estado de 
alrededor de 3 meses y mi alt John F. cubrira hasta mi regreso. 
Gracias por permitirme servir.
Laura - Distrito 8 Zona Norte 42
Mi nombre es Laura, soy un alcoholico y es un placer para mi estar 
sirviendo actualmente como el MCD por el Distrito 8, que abarca una 
longitud de la Highway 395 en la parte oriental de Sierra de 
California, e incluye reuniones en Lone Pine, Independencia, Big Pine, 
Obispo, Benton, Crowley Lake, Mammoth Lakes, junio Lago y Bridgeport.
Mi objetivo para los proximos 2 anos de este compromiso es el de 
mejorar la comunicacion y la participacion de los grupos en los 
distritos y zonas. Actualmente tenemos 13 reuniones de los grupos de 
nuestro distrito.Siete participar activamente en el Distrito los 
acontecimientos y estoy llegando al resto de los grupos a fin de 
fomentar la participacion. Al igual que otros distritos nuestros 
esfuerzos hasta la fecha este anose han centrado en los temas del 
programa y la preparacion de los delegados de la conferencia a traves 
de nuestros grupos individuales de la conciencia, asistiendo a ro und 
tablas y PRAASA. Tuve la posibilidad de asistir a PRAASA en Boise 
junto con 2 GSR y 1 suplente RSG. Todos los 3 nunca habia ido a un 
PRAASA antes y es inspirador ver a este evento a travesde un 
recianllegados los ojos. Los dos grupos representados en PRAASA 
celebra reuniones especiales en el nivel de grupo en casa para 
transmitir la informacion del GSR recibida tanto de las mesas redondas 
y PRAASA volver a sus grupos para formar un grupo conciencia y estan 
aqui en el conjunto de grupo conciencia a la zona y nuestro delegado.
Distrito 8 unidad sigue organizando paseos a nivel de los distritos. 
La idea es que tenemos los miembros voluntarios de los grupos que se 
encuentran en las ciudades con mayor poblacion de apoyar las reuniones 
en las zonas masremotas. Estos paseos en unidad no solo proporcionar 
apoyo para la celebracion de pequenas reuniones, si no tambien brindar 
a los miembros la oportunidad de "montar en el coche" y tienen una 
noche de becas de hacia delante y hacia atras.
Nuestro distrito C y T comision continua ofreciendo las reuniones en 
el AA de las mujeres y de los hombres y el establecimiento del condado 
e instalaciones para delincuentes juveniles en la independencia, el 
estado fuego campamento fuera del Obispo y toma un grupo de los Alpes 
en Obispo Centro de Recuperacion. Estas 9 sesiones cada mes son 
coordinadas por un comite que se reune mensualmente y esta apoyado por 
rosa pueden dinero de los grupos. Una vez que obtenemos a traves del 
proceso de la agenda nuestro distrito seriu talleres de planeacion 
durante todo el anos, posiblemente, una gratitud picnic esta 
primavera. Quiero invitar a que muchos presidentes de comites como sea
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posible en nuestro distrito con la idea de que nos conecta con la zona 
a pesar de nuestro reto de ser localizado hasta el momento desde el 
centro de las actividades de la region. AA sigue siendo fuerte y 
activa en el distrito sur de la Zona Norte y estoy muy agradecido de 
poder servir a AA de esta manera. Laura J 
Glenn Informe MCD Distrito 13
Distrito 13 esta bien, contamos con 8 ganas de GSR asiste regularmente 
a las reuniones de distrito, todos con grandes ideas sobre comohacer 
que el Distrito 13 sea masproductiva y autosuficiente. He estado 
visitando nuestros grupos para atizar a poyar y deje que nuestros 
miembros saben la importancia de estar en el servicio y la asistencia 
technica. Entrega de nuestros paquetes de ayuda y otras literaturas. 
Mediante este esfuerzo, hemos sido capaces de registrar un nuevo 
grupo, y otros dos grupos que se han reunido durante anos. El GSR de 
han hecho un gran trabajo en conseguir buenos oradores de nuestro 
Distrito 13 altavoz reuniones celebradas el segundo martes de cada 
mes. La asistencia ha aumentado de solo tener 5-15 personas en 
asistencia de 35-40 personas. 50/50, empezamos con una rifa para 
ayudar a nuestro propio esfuerzo de apoyo, y para ayudar a aumentar la 
conciencia de nuestro Intergrupo comitesque se empiece a dar copias de 
nuestro boletin informativo Silver Streak, y una parra revista.
Quiero agradecer al Distrito 15 por la invitacion que me hizo su 
reunion de negocios en el mes de marzo para debatir una mayor unidad y 
participacion entre nuestros dos distritos. Hemos hablado acerca de la 
posibilidad de que eventos y hemos intercambiado ideas sobre la auto 
asistencia, financiamiento y comomejorar la comunicacion con nuestros 
miembros. Tambien quiero agradecer a nuestro Area Archivero Rhonda W. 
para venir a la Oficina Central y la apertura de la trastienda de los 
archivos por lo que me podrapasar revista a la aglutinantes archivo 
Distrito 13. Por este esfuerzo que yo estaba a la espera de encontrar 
una copia del Distrito 13. Me parecia una copia y mucho mas. Nuestro 
distrito tesorero vinieron conmigo, y encuentra muchas ideas para 
comunicar mejor nuestros registros financieros y de la transparencia 
de nuestros grupos y los miembros del distrito. Espero con 
interesdiscutir mis conclusiones con el resto del grupo en nuestras 
proximas reuniones de distrito. En nuestro febrero reunion del 
distrito, al examinar los temas del programa y el viaje a Tonapah, que 
hemos decidido un autolavado para ayudar a nuestros esfuerzos de 
ayuda. Gracias a nuestra comunidad hemos planteado $279.00 para el 
distrito en el que nos ha permitido dar $50.00 a cada GSR en la 
necesidad de viajar a esta zona del fin de semana. En el aspecto 
social, Distrito 13 entrO en una olla de chili en Distrito 7 Zona Sur 
42 de Chili Cook -y se fue a casa con un tercer puesto en la final. 
Por lo que entraren esta posicion como MCD por el distrito 13, se 
convirtia en un poco abrumado por la cantidad de tiempo que se tarda 
en completar las tareas de la MCD posicion, pero con el firme apoyo de 
la GSR y paciencia de la beca que pasaria. Gracias por permitirme ser 
de servicio, respetuosamente, Glenn Woodcock District MCD 13 
Chip MCD 11 
Hola todo, sobriedad esta vivo y bien en el smokey Tonopah y valle. La 
estanterAa es tener un grupo cocinar cada dos meses y el 
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humo grupo del valle tiene una mayor adaptacion anual cada mes de
Julio. Estamos muy rural y pequeno, pero tenemos una excelente AA   
beca. El distrito me enviana PRAASA en Boise. Era mi primera asamblea 
regional de servicios,y fue una experiencia increible que he aprendido 
un montan. Realmente aprecio lo que le permite ser de servicio.
Linda MCD 14
En primer lugar, quisiera agradecer la GSR en asistencia hoy por su 
servicio en esta asamblea.
Distrito 14 es el Area North Lake Tahoe con reuniones en Truckee, 
Tahoe City, King's Beach, Incline Village, Loyalton, Sierraville, 
Sierra Ciudad y Downieville. Tenemos 12 grupos registrados activamente 
reuniones con 7 de estos grupos operan con regularidad en Servicios 
Generales. Los demasson unas bonitas zonas aisladas, por lo que hemos 
llegado a cabo con cualquier apoyo necesario para la participacion en 
nuestro distrito. El distrito esta en condiciones de ayudar a 
financiar nuestra GSR de Tonopah, pero no somos economicamente 
solvente para financiar Distrito participacion en PRAASA. Estamos en 
el proceso de actualizar nuestros directrices especificamente en lo 
que respecta a los limites de contribucion GSR gastos y privilegios de 
voto. Un grupo ha tenido problemas con un miembro sin interrupciones. 
Lo que sale de ella es el intercambio de experiencias sobre la manera 
en que otros grupos controlar estas situaciones. Gracias a todos los 
que les han guiado. Seremos los anfitriones Jamboree anual de nuestro 
Distrito en agosto masprobable en el Parque Regional Truckee.
Gracias por permitirme ser de servicio. 
Shannon MCD 15
Laviguer.shannon@yahoo.com Buenas tardes a todos, tengo el placer de 
anunciar que, desde que ME HE girado en como MCD en Diciembre nuestro 
distrito ha acogido eventos de servicio y fue capaz de donar $365.37 a 
la oficina central en enero. Mi dist alojada nuestra 1 st nunca comer 
y hablar en honor del diade san Valentin y gracias al servicio 
generoso de nuestros servidores de confianza y dist gsr tuve la 
posibilidad de asistir a mi primer PRAASA, dist 15 ha puesto del 
cuadro de servicios generales en su lugar y se ha convertido en 
masfuerte y gsr estan participando en todos nuestros eventos mensuales 
incluyendo nuestra reunion de negocios. Hemos hecho un grupo 
consciente y han elegido a seguir haciendo quartly comer y habla, 
asicomo paneles servicios trimestral nuestro puA±o seriu en junio y 
nuestro proximoes comer y hablar un diade las madres. Por favor, coge 
una hoja informativa de la mesa. Tenemos varios MCD de otros dist 
visitando nuestra reuniones de negocios y compartieron ideas y estan 
trabajando en hacer algunas actividades conjuntas con dist 13 yo y 
nuestros alt MCD estan realizando inventarios grupo grupos oscuros e 
invitando a participar a la dist nivel y han tenido una gran respuesta 
hasta la fecha. Me gustarian agradecer personalmente a todos los gsr 
aqui en el diade hoy por toda su ayuda y necesitan desesperadamente 
apoyo mediante tis Trancion. Con respeto, en Shannon servicio 
Art MCD 10a 
5 grupos 1 gsr en el elko fellowship hall. En mi corta carrera como 
MCD me he hecho un poco de viajar. 1 Fue la reunion NAGSC en Reno en 
febrero, cuando asistaa mi primer sesiones de debates de mesa 
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redonda. He aprendido un montony hemos discutido temas 10 o volver a 
traer a la zona. Segundo fue el evento praasa en boise fue una 
experiencia maravillosa de ser parte wewe habia miembros de toda la 
region del Pacificolos delegados gsr sillas inaditae incluso se 
enfrenta a un miembro de washington que utiliza para asistir a algunas 
de las mismas sesiones que hice cuando lo conoca por primera vez 
cuando sobrio por ultimos mi viaje aqui abajo a Tonopah que im 
emocionado de asistir y esperamos que este fin de semana. TENGO 
volantes de nuestro camping commin anual de este verano. 26 Julio . 
serenidad en los rubies! MCD 10a Arte  
Roberta MCD Distrito 12 
Informe 2013 Abril Distrito 12 ha comenzado a un ritmo lento, pero 
hemos estado acelerando cada mes. Tenemos varios proyectos previstos, 
el primero es un Taller tradiciones el 11 de mayo de 2013 en Silver 
Springs. Pete L. , un pasado delegado Zona 42 y actual candidato a 
SAndico en general, esta coordinando un grupo de antiguos delegados 
para presentar las tradiciones y responder preguntas. Tambien se 
dispondra de algunos comida y diversion. Masadelante en el anoen que 
se presentaru un taller del Secretario, pero no d ate se ha 
establecido para que, por ahora. Tambien estamos trabajando en la 
elaboracion de directrices por el Distrito 12. Y, quizas, una 
biblioteca de prestamo de CD del Administrador de informes y paneles 
de discusion en PRAASA, quizas algien orador las cintas. GSR no pudo 
asistir a PRAASA, ser capaz de escuchar las presentaciones de los 
oradores las propias voces.quiero agradecer al Distrito 12 para 
enviarme a PRAASA y espero que se beneficiarUn de las conversaciones 
que mantuve con MCD y otras ideas presentadas en el MCD taller.
En gratitud por el privilegio de servir a mi distrito, Roberta 
Burkart, MCD Distrito 12 
Ed MCD 16
Marzo 31, 2013 16 Distrito abarca: Golden Valley, Valle Hambre, 
Lockwood, chispas, Stead, Sun Valley y Sutcliff Saludos de Ed 
O'Sullivan, MCD por el Distrito 16! Nuestro distrito esta vivo y bien 
y que por lo general tienen al menos 8 GSR o sus alts en todos los 
distritos. Acabamos de terminar nuestra relacion anual de Navidad en 
diciembre, que fue un Axito! Estamos patrocinando un diade la Madre 
paso 11 ejercicios espirituales, en los cuales ha estado haciendo 
genial. Se me enviana Prassa en marzo, que se celebraen Boise Idaho, 
donde tuve que hacer 3 horas de MCD Mesas Redondas. Me parecieron muy 
Utiles para mi distrito y plan de poner en prUctica algunas de estas 
ideas en el futuro proximo, y tambien tratar de incorporar el resto de 
los barrios cercanos. Gracias por permitirme ser de servicio. El suyo 
en servicio, Ed O'Sullivan 
Christine nuevo MCD 17 
2 vacaciones alcathons vespera de Navidad y anonuevo se rompio evan y 
habia un buen momento. Reciente taller de servicio proxima vez 
intentaremos que en una audiencia. Estamos buscando para llenar 
posiciones de servicio en el dist. Estamos llegando para ayudar. 
Estamos trabajando en un 12 paso lista de llamadas. Gracias por 
permitirme ser de servicio. 775-513-7891 
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Kyle MCD 20
PRIMAVERA 5 abril -7, 2013 Larry - Alt. MCD por el distrito 20: Es 
para mi un privilegio de Kyle quien no pudo estar presente aqui. He 
estado en AA por un tiempo, pero esta es la primera vez que estoy de 
servicio a este nivel, y deseo expresar mi agradecimiento por la 
acogida y el apoyo. Esto hace que la ingente tarea de entregar un 
informe a una gran multitud mucho mas facil. Nuestro mayor 
adaptacionque fue postergada el anopasado debido a la gran "chips" 
fuego es por la via de este ano, organizada por el Grupo Chester y 
presidido por Steve M. fue capaz de reservar nuestra primera eleccion 
para 2 Agosto y tenemos volantes disponibles. Los archivos se 
actualizan para el distrito, que se han sometido a la zona archivista. 
Tenemos la confianza de los miembros en servicio y un complemento 
completo asistioa la mesa redonda que tuvo lugar recientemente. Esto 
incluye, Hugh un nuevo y activo GSR de Greenville, un grupo que ha 
sido largo sin representacion. Continuamos a hacer frente a los 
desafiaos de la prestacion de servicios en zonas poco pobladas y 
extensas zonas que muchos de los distritos de la Zona 42. Sin duda nos 
gustariancualquier sugerencia sobre los esfuerzos que han tenido 
Axito. Es nuestra esperanza de poder ofrecer varios talleres que los 
grupos han sugerido podra ser atil para ellos. Y ahora que viajar en 
invierno es un obstaculo menos Kyle y tengo la intencion de empezar a 
visitar los puestos masremotas de nuestro distrito en interesde la 
unidad y de la comunidad. En este mismo espiritu, nos estan planeando 
celebrar reuniones de distrito en diferentes Areas. Los grupos estan 
yendo bien, con el descenso normal de invierno en algunas de las zonas 
dependientes del turismo y los veraneantes. En una nota triste, pero 
triunfante muria otro alcoholico sobrio: Eugene E. de Beiber ha sumado 
a Bill y Bob y otros AA pioneros: pueden nuestros esfuerzos 
concertados que esto sea posible para muchos, muchos alcoholicos.

Mike preguntapor el sentido de assembly break en cometan los informes 
10 min. a continuacion, algunos informes
Erica LVYPAA
Habia unidad mayor adaptacionen el lago Mead, Halloween dance en chart 
house, celebraron reuniones en las vegas el roundup, fin del mundo 
danza en diciembre, fiesta de Navidad con santa claus, wacypaa 
asistencia en Tucson, una ropa, superbowl parte, dragon dance anonuevo 
chino, aa jepordy con cuarta dimencion, kick ball torneo organizado en 
Yuma AZ, voluntaron en archivos, ypaa conferencias en todo al 
suroeste, a fines de este mes, es una mayor adaptacioncuatro c orners, 
Erica 312-965-0008
Rhonda archivero
Mi nombre es Rhonda y yo soy tu Archivero alcoholicas. En enero se 
celebrala primera reunion celebrada en Las Vegas. He creado una lista 
de 25 voluntarios de los que 2 o 3 muestran de las reuniones. Hemos 
venido asistiendo, talleres, encuentros, reuniones, chili cook off, y 
los acontecimientos en la Zona Sur. Grabacion digital estamos algunos 
de estos eventos y estamos grabando historias orales de los Old Timers 
en Las Vegas. Estamos muy, muy ocupado y que nos encanta. En el mes de 
Febrero, Pat, nuestra Zona Norte archivero, a visitar el sitio real de
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los archivos y para su asombro, puso a trabajar de inmediato. Hay 
algunos las aves que anidan en la pared de la sala Archivos y hemos 
tenido que limpiar el desorden y calafatear el techo. Gato en la 
oficina central de arreglar este problema, pero todaviapuedo escuchar 
en el gorjeo. tambien, el gato me pidia que le dijera a todos Hola!
En el mes de Marzo Pat y YO tanto asistioa PRAASA, hemos tenido un 
gran momento para conocer los archiveros de los demasEstados de la 
regiondel Pacifico. La historia larga y reuniones de negocios PRAASA 
fue disfrutado por todos. Pat ha sido la creacion de un comiteen el 
Norte y en la actualidad cuenta con 7 personas que se dedican a ayudar 
a con los archivos en el Norte, el 20 de abril se reunirarin en la 
casa de Pat un Pot-suerte, planificar el proximoanos escuchar de
San Pablo, el pasado de archivista. Tambien se les ha pedido que el 
personal de un cuadro Archivos en la Fiesta de la Primavera en Reno 12 
de abril, 14 de uno de nuestros objetivos es el de grabar digitalmente 
nuestros archivos para que sean masfaciles de compartir entre el Norte 
y el Sur. Vamos a estar organizando una lectura parte a finales de 
este verano, nos llevaria anospara completar esta tarea. Lo que 
necesitamos de ustedes? Todo, cada folleto, nota acta de la reunion. 
Cuando envia un correo electronico el distrito agendas o minutos me 
incluya en el correo electrónico, boletines, anuncios... cualquier 
cosa!!!! Si tiene archivos de viejos papeles en su casa a oficina 
central en Las Vegas o con Pat si usted esta en el norte. Usted puede 
ponerse en contacto con nosotros en archivist@nevadaarea42.org 
alternatearchivist@nevadaarea42.org y gracias por permitirme estar al 
servicio Rhonda W 702-245-1766 
Phil Alt Cilla Area 42 Informe de 4/5/15 Hola a todos, a principios de 
enero asista a mi primera reunion NNIG en Reno y me quediaimpresionado 
con el numero de miembros masadelante en Enero tenamos una orientacion 
de GSR, y tambien en la segunda habitacionse reunen para una inaditay 
Presidentes de Comision para hacer un brain storming reunion en Reno 
tambien Triangulode club con masde 75 asistentes. En el mes de Febrero 
enrollada alrededor me habia pedido la beca para voluntarios para que 
ayuden a resumir y presentar en los temas de la Agenda nos lo pasamos 
realmente bien tamanogrupo de 12 hombres y mujeres dispuestos a 
continuacion, la Conferencia Internacional de la Mujer ocurrido 
durante el fin de semana en que hemos recibido el material para que 
las mujeres estaban ocupadas con el fin de semana y que trabaja 
febrilmente solteros y han hecho un gran trabajo de resumir todos los 
elementos de una pocas horas espero que todos aquellos que lo deseen 
ayudar con esto en el futuro, que sea conocida por su inadita y 
aquellos de nosotros que han trabajado activamente en este proyecto 
muy divertido. Nuestras mesas redondas en el Norte tuvo lugar el 23 
Feb y a los que asistieron 87 miembros, el comitepermanente sillas y 
MCDs traido comida deliciosa para devorando a agradecer a todos 
ustedes. A principios de marzo tuve la suerte de ir a Boise a PRAASA 
donde realmente me gusta estar rodeado de tantos otros que se dedican 
a este Gen Servicio cosa que me gusta mucho tanto que no pudo asistir 
al Presidente y Presidente suplente mesas redondas con Michael M. 
donde nos dieron a reunirse con otros compaA±eros me he reunido desde 
hace ya unos anos, y compartir ideas sobre como Zona 42.
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Kevin NAGSC tratamiento 
No hay mucho masque informe como acabo de volver de la implementacion. 
Le voy a pedir a la inaditadesde el norte para obtener este fin de 
semana conmigo para cualquier pregunta, comentario o sugerencia para 
mejorar los servicios de divulgación a la comunidad de tratamiento. 
Estoy disponible para asistir a reuniones de distrito en su solicitud. 
Mi informacion de contacto es en la asamblea los paquetes. Muchas 
gracias por permitirme el privilegio de ser de servicio.
Paul Zona Norte Servicios Generales 42 Vid Presidente 
Me acaba de llegar mi pies mojados aprender sobre la vid y mi 
posicioncomo presidente. He tratado de tener una tabla en la 
Convencion Internacional de la Mujer en Reno, Febrero 14 - 17 sin 
embargo, la logística no. He asistido a PRAASA en Boise, Idaho 1 al 3 
de marzo y en las mesas redondas que fue capaz de reunir 
masinformacion sobre la vid. El viernes en la mesa redonda La Vina uno 
de los temas principales fue el futuro de la Vina y que hacer sobre el 
dEficit de La Vina. Con el fin de La Vina para convertirse en 
autosuficiente las suscripciones tendría que acerca de los dobles,
tambien se ha hablado acerca de comoapoyar el 17 aniversario de La 
Vina, con la esperanza de aumentar las suscripciones. Esta mesa 
redonda fue una experiencia muy humillante para mA. Ya que estaba todo 
en espanol y un interruptor en Sabado entre miy otro miembro que no 
hablaban espanol. Tuve la oportunidad de ver lo que es no entender lo 
que se dice sin ayuda. El Sabado en la Grapevine mesa redonda que 
tiene alguna informacion sobre la realización de los talleres y de 
alentar a los miembros a presentar una historia de la vid. tambien la 
forma de obtener grupos masentusiasmados con la vid por tener una vid 
reunion, leer un cuento y de que como el tema de la reunion. Estoy con 
ganas de difundir la palabra sobre la vid.
Gracias por permitirme servir, Paul E.
Julie NAGSC Tesorero:
Julie C. - me llena de gratitud cada vez que recibo una contribucionde 
nuestros grupos. El importe de la contribuciones secundaria a la 
participacion espiritual. Gracias a todos. He podido asistir a las dos 
mesas redondas del tesorero a PRAASA y pasar un par de golosinas. 1) 
Debemos ser transparentes en todas nuestras transacciones financieras 
en todos los niveles, desde el grupo a travesdel SGC 2) Este no es 
nuestro dinero, es dinero de AA y que debemos ser buenos 
administradores y gastar el dinero sabiamente. 3) Tenemos que darlo a 
mantenerlo. Esta fue la primera vez penseen decir esto en cuanto a 
nuestro dinero. El informe financiero es en el archivo.
Carri NAGSC Necesidades Especiales
Hola a todos estoy Carri y yo soy un alcoholico, yo estoy agradecido 
de estar aqui y agradecidos de ser sobrio. ESTOY sirviendo como su 
NAGSC Silla para necesidades especiales, accesibilidades y zonas 
remotas. Tuve la posibilidad de asistir a PRAASA donde encuentro 
algunos muy informe a los miembros que han estado sirviendo en esta 
comision, que tenia una gran entrada. Fui educada para ver nuevas 
maneras de mirar este compromiso de servicio. En este momento estoy 
leyendo el material que me fue dado por el anterior presidente. Una 
cosa que esta comision ha tenido me pregunto y mi grupo estamos 



Pagina 13
llevando el mensaje a las personas con necesidades especiales, y es 
nuestra sala de reuniones. Otra pregunta Que es exactamente como 
necesidades especiales. Es que los miembros que se encuentran en el 
hospital, centros de atencion, o son los que estan en casa solo por 
uno u otro motivo? Por lo que voy a seguir leyendo. Nuestra comision 
tiene tres miembros ahora y esta en busca de cualquiera que esta 
interesado. Por favor, no dude en hablar conmigo o con uno de los 
otros miembros Chris S. o Carol B. Nuestro comité esta dispuesto a ir 
a su distrito y poner en una presentación para venir a hablar con 
nosotros y vamos a hacerlo.

Alt zona Vince sagsc tesorero 
Informe tesorero publicado en la pared

Debbie S. NAGSC correcciones/BTG 
a mediados de febrero recibi el Kit de correcciones de la Oficina de 
Servicio General, adjunto a una carta de bienvenida y peticion. CPE 
esta en necesidad de hombres en el exterior para comunicarse por 
correo electronicocon los hombres que estan en la carcel... para 
masinformacion ponerse en contacto con sus respectivas correcciones 
presidente (Norte/Sur) o en la Oficina de Servicios Generales. El kit 
contiene directrices Utiles folletos, libro, etc. El libro es una 
herramienta Utile para empezar con las reuniones en el interior y las 
presentaciones, regalo contactos/bridging the gap, etc. Yo tuve la 
posibilidad de asistir a PRAASA en 1 marzo a travesde 3rd.  He 
asistido a las correcciones taller tanto el viernes y el Sabado. A 
travesdel intercambio, me dio la impresiOn de que California, Arizona 
y Idaho tienen una muy bien organizado reuniones de comité detrás de 
los muros y el cierre de la brecha que se enmarca en H e I 
coordinador. No hubo ideas compartidas sobre temas y bibliografía para 
corto y largo plazo las reuniones juveniles y adultos. 28 Marzo, el 
ultimos jueves de mes, he asistido a las correcciones/Tratamiento/BTG 
reunion en la Oficina Central en Reno. Lee, el Norte de Nevada 
Intergrupo Cerrar la Brecha Presidente y tengo un pensamiento comun y 
objetivo. Espero que nosotros poner un plan en acción con la ayuda de 
la del Norte MCD's, GSR's, y de los grupos. Estoy esperando ver los 
voluntarios de nuevas reuniones en las instalaciones de la zona rural 
del norte, grupos que adoptan las instalaciones, la correspondencia 
voluntarios y voluntarios que ayudan a los recianliberados grado 
alcoholico a las reuniones de sus areas.
Para terminar, los voluntarios tienen que hacer lo que esta haciendo 
para llevar el mensaje y proporcionar contactos, un hurra para ellos. 
Mi objetivo es ayudar en todo lo que pueda y animar a masvoluntarios 
en correcciones y el cierre de la brecha trabajos de mantenimiento. 
Espero con interestrabajar en poner un comite/voluntarios y poniendo 
me en cualquiera que sea la fuente de ayuda que puede ser en los 
proximosdos anos. Gracias por esta maravillosa oportunidad de 
servicio... Debbie 
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Samantha NAGSC PI Presidente tenemos grandes libros en bibliotecas, 
folletos disponibles para las adolescentes en las escuelas y a los 
estudiantes en la universidad, ferias de la salud, en los cuadros en 
los hoteles, psa radio y televicion, los periódicos tienen lista de 
reuniones, aa informacion de contacto en lavandería al fombras y 
bares. PI, hacer presentaciones en reuniones o eventos llame 858-531-
8036 NAGSCpi@gmal.com 

Mike NAGSC liason intergrupo
Mi nombre Mike L soy un alcoholico que sirve como enlace norte de 
Nevada para NAGSC Intergrupo. En el ultimos anoNNIG ha realizado 
algunos cambios importantes. Las finanzas de apriete, el nuevo 
responsable de la oficina, llegando a la comunidad de habla hispana, 
la mejora de su sitio web, a lo largo de mascomitesactivos para hacer 
su paso 12 trabajar de forma masefectiva, anda comiteha sido formado 
para explorar a r una nueva ubicacionpara oficina central. El Areadebe 
estar contento de saber del Sol comitecontinua con su labor ser muy 
activo, trabajo que fue iniciado por nuestro propio Ed De P. El 
comitede presidentes han sido alentados a tener copresidentes del 
comitepara las comisiones seguiron teniendo miembros experimentados.
Para mejorar y coordinar los esfuerzos de reducir la duplicaciOn de 
esfuerzos por la permanente de NAGSC sillas hay cambio de pauta 
propuesta directrices NAGSC. La directriz propuesta tendrá su segunda 
lectura en la proximaNAGSC reunion. La directriz cambiar tanto el 
NAGSC NNIG y acercamiento de las instancias de definir cual es el 
nivel sillas responsabilidades. El Servicio de AA Estados Manual: 
"Tradicionalmente, servicios generales y comitesintergrupo/las 
oficinas centrales han performeddifferent funciones. Oficinas 
centrales ofrecen servicios locales; servicios generales 
comitesmantener el vanculo entre los grupos AA AA y la Junta de 
servicios generales por medio de la conferencia." Esperemos que esta 
directriz changefacilitate. Ha sido un gran placer de ver comoel 
Intergrupo ofrece muchos servicios a AA y llevar el mensaje a los 
alcoholicos de manera eficaz. Gracias por dejarme servir.

Lyle Cooperation con la Comunidad Profesional ~ NORTE 
Tuve la posibilidad de asistir a las mesas redondas de NAGSC. Tambien 
me reuna con el NNIG CPC presidente saliente y el entrante Presidente 
CPC. Que fueron muy Utiles. He llamado y me presenta a la CPC, y ha 
recibido el nuevo Kit de CPC. Tenemos algunos grandes voluntarios para 
el CPC Comitey nos encontramos en la reunion NAGSC. Espero con 
interestrabajar con ellos. Pude ir a PRASSA y asistioa la CPC y PI 
mesas redondas. Los temas que se incluyen las actividades de ambos 
distritos y zonas. Un debate se centra en lo que las personas estan 
utilizando para ponerse en contacto con la comunidad profesional; los 
jueces, abogados, profesores, mEdicos y ministros. La sensaciongeneral 
fue que se profesional al entrar en contacto con el tipo de carta que 
viene con el kit de CPC.o tro debate fue sobre el uso de la 
documentaciOn apropiada de la OSG y dejando literatura con los 
profesionales. Me entristece decir largo tiempo Eugene Evens 37+ anos, 

mailto:NAGSCpi@gmal.com
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haya pasado. Eugene fue un mentor y amigo de mi distrito y 20 
miembros. En la confraternidad y el Servicio, Lyle Childers ~ 
cooperation con la comunidad profesional
Hora de sala azul y gsr orientación 7:45 pm
comenzo a 7:45 serenidad oracion Mike presenta la varilla B. regional 
del Pacifico
Mike pidiatemas de debate Sophie, estamos encantados de estar 
representando 42 zona Jeannette necesidades para obtener 
actualizaciones de MCDs y grupo gsr tambien se actualiza a veces ect.
Pg 2 Sophie mencionO los nuevos grupos necesitan o deben ser visitados 
por MCDs muchas razones para ello, en el acercamiento a la poblaciOn, 
proporcionar informacion de contacto y esta es la forma en que la 
estructura de la administraciOn general benefician a su grupo para 
comprobar tambien en la Tradicion siguiente. A“RBITA GEOESTACIONARIA 
esperar 30 diasantes de enumerar como grupo nuevo, debate, informacion 
sobre el correo electrónico seria delegado de MCDs. Sophie se 
encuentra en foro comisiones y convenciones, el debate sobre la manera 
de atraer todos los miembros de la AA y de los invitados a los foros.
Proximoforo del Pacificoes Boise 2014. Cherie de Julie, comitede 
finanzas comitede finanzas secretario y le proporcionara unos minutos 
al boletin. Comitede Finanzas de teleconferencias, podraser necesario. 
Algunos miembros de FC es necesario votar durante el montaje. Algunos 
miembros se habilitaron las inscripciones y banquetes habia 8 
personas. Jeannete y Emily se preguntan por que. La mayoriaopinO que 
tengan que pagar. Todos deben ser iguales. FC decidiO sobre sus 
propias para hacer esto. Las directrices del FC puede tener discreciOn 
de hasta un 20% Mike mencionO que los gastos de la zona parecen estar 
fuera de control. Es el FC ayudando o perjudicando, no necesitan 
mastiempo para discutir cosas, estamos ejercer una presiOn indebida 
sobre ellos. Cherie se explica por que las directrices propuesta costo 
$1400 para imprimir. Esta es una una vez cada pocos anos. Este no se 
habia presupuestado porque era el momento. El no se ha seguido el 
proceso a travesde las directrices. Jeannette criado por que el coste 
de paquete registros subieron sin revisar los gastos de proceso de 
registro. Cherie explican que no habia discusion y examen. Tambien, 
registro en línea debe ser traidode nuevo, septiembre asamblea 
presentaciOn. Phil, proponiendo a comitead hoc para el Area boletín 
directrices, no hay directrices para boletín informativo. No hay 
directrices modificando las propuestas se han presentado y que nadie 
sabe lo que esta pasando con ellos en un par de anos, como podemos 
conocer mejor lo que son. Volviendo tierra informacion de temas podrán 
ser mas rapido, mejor, cOmo? Carole tiene inquietudes sobre lo que 
expone la informacion financiera a travesde internet, esto es 
informacion confidencial? Area 42 es una sin fines de lucro su dominio 
publico para revisar finanzas en su conjunto.
MociOn de adjurn 8:55 pm
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SABADO 4-6-13 reunion abierta 8:05 Serenidad oracion Explicar proceso 
de hoy agarre ur azul forma puntos del orden del dia:
no olvide pedir la cesta y un lugar especial para delegar las 
cuestiones, gran libro de firma, por favor, para los miembros 
masrecientes esta noche. Deli ha dejado las formas para el almuerzo.
Sophie Delegado: 
Delegado Informe de 6 de abril, 2013 Saludos mi nombre es Sophie. YO 
soy alcoholico. Estoy muy agradecido, emocionado y honrado de ser 
alcoholicos Anominos como el Grupo 63 Delegado a la Conferencia de 
Servicios Generales de la Zona 42. Bienvenida a todos los delegados 
pasados y futuros. Usted es uno o el otro. Gracias a todos los que 
hicieron esto posible. A quienes la han creado los resamenes, presenta 
el material de antecedentes y/o mantenido todos avanzando en la 
direccioncorrecta. Gracias a los miembros con derecho a voto que han 
venido hoy a contribuir a la conciencia. Gracias a todos los grupos 
que incluyen la zona de 7 Tradicion distribuciOn. El Grupo 63 
rotacionempezO 1 ene, 2013. El 23 de febrero he participado en la 
NAGSC Mesas Redondas en Reno - el puntapie inicial a la pre-temporada 
de conferencias. Hubo grandes presentaciones y debates sobre los temas 
del programa 8. Gracias a los ponentes por su tarea. Durante el fin de 
semana del 1 marzo asistaa PRAASA en Boise, Idaho. Hemos oAdo hablar 
mucho de PRAASA ya. Es una alta energia, amor de A.A. y el compromiso 
de servicio reunion de cerca de 1,000 personas en un centro de 
convenciones para un fin de semana. El formato es presentaciones y 
micrOfono abierto los debates de los servicios relacionados con los 
temas de interespara todos los AA. Tenemos servicio de talleres 
especificos de la noche. Y un montonde becas! El regalo para mA, esta 
vez fue en el altamente inusual reunion de negocios. Mucho de lo que 
podrahaber ido mal ha ido mal. Las luces en los microfonos, 
manteniamuertos; hay dos versiones de directrices, uno de color rosa y 
el otro papel ontan en inglEs. Las versiones en espanol se lo 
contrario. El bronceado en inglEs fue la rosa en Espanol. 
Maravillosamente alcohol! El proceso se complicO. Nos perdimos un poco 
en el proceso parlamentario; masde 200 personas, con el flujo, 
tranquilamente quedarse en el negocio. Las personas alineadas en los 
microfonos. Paciencia, tolerancia y respeto, y que se no cuenta con la 
unanimidad; todaviapaciencia, tolerancia, comprensiOn; aun las líneas 
en el mic. Confianza y respeto... por masde 4 horas. Eso es lo que los 
geeks de servicio! Francamente, si yo no hubiera sido un delegado que 
habría dejado mucho antes y yo me hubiera perdido el milagro. En 11:00
hemos realizado la Ultima votaciOn: 100% unanimidad con gracia y 
dignidad. Que fue un despertar espiritual para mA. Estoy a punto de 
hacerlo, vamos a avanzar. Pero el proceso fue el obsequio. El trabajo 
conjunto, respetando plenamente, debatir los temas de fondo en la 
medida en que se realizO. Todos hemos cuidado lo suficiente como para 
ver a travEs. Muchas Gracias! Region del Pacifico Noticias: estoy muy 
triste para compartir que el pasado reciente delegado de zona de 
California 93, Ken S. falleciO repentinamente la semana pasada. Si 
usted lo conoca o no, todos hemos sacado provecho de sus largos anosde 
servicio de alcoholicos Anominos. Gracias Ken. anuncios: de la Oficina 
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de Servicios Generales: directorios no se imprimiran en 2013. (VEase 
ARBITA GEOESTACIONARIA "memorandum") hay un buzOn, por debajo de la 
tribuna. Si su grupo tuvo una conciencia sobre un tema que no hablar 
hoy aqui, por favor, ponga en mi buzOn. Debido a los pocos miembros 
del grupo en el estado de Nevada asistir a la reuniones NAGSC / SAGSC 
en donde me dan el informe del delegado en Mayo y Junio, por favor, 
permAtanme compartir la Conferencia de Servicios Generales masamplia 
experiencia en el Area 42. HablarE de como poco o todo el tiempo que 
quieras. Seriaa un honor que se me haya invitado. Considere la 
posibilidad de reservar ahora a la mejor seleccionde fechas. Estoy a 
su servicio. Este anoel tema de la Conferencia de Servicios Generales 
es la siguiente: La Conferencia de Servicios Generales tiene i ts 
Inventario: a soluciOn en acciOn. Por favor, levanten la mano si usted 
lo ha hecho: un 4. ParticipO en un grupo inventario? Un distrito 
inventario? Un Areainventario? El grupo o distrito podraconsiderar la 
posibilidad de hacerlo. Al igual que mi inventario personal, el grupo 
inventario nos ayudO a ver dOnde estabamos y no llevaban el mensaje de 
forma eficaz. Que nos dio la oportunidad de aceptar las cosas que no 
pueden cambiar y oramos por el valor de cambiar las cosas. El 
inventario de la Conferencia de Servicios Generales va a pasar masde 3 
anoscon 45 preguntas que abarcan 8 categorias. Muchas preguntas se 
basan en aplicar conceptos y tradiciones. Las tradiciones Lista de 
verificaciOn de GV y los conceptos Lista de verificaciOn de los 
Servicios Generales Oficina son una gran herramienta para descubrir lo 
que funciona y lo que no lo es. Espero que usted se ha estado 
preguntando " Por que estoy aqui?" y " Que es esto?" estamos aqui 
porque nuestra sociedad tiene un propOsito: llevar el mensaje al 
alcoholico que an sufre. La Conferencia de Servicios Generales 
facilita a los estados miembros herramientas y servicios para hacer la 
cara a cara de 12 pasos. Hasta 1950 la prestacionde estos servicios y 
herramientas era el dominio de la Ley, Bob y los consejeros de la 
FundaciOn alcohOlica. Pero ninguno de ellos podravivir eternamente. 
Nadie sabia si nuestra sociedad podrasobrevivir si se ejecutara por la 
no alcoholicas consejeros. Tenian muy poco que ver con la composicion. 
Grupos de todo el mundo que no tienen vinculaciOn alguna a futuro 
consejeros. Alguna Manera, alcoholicos tendrAan que tener mas 
responsabilidad en la direccionde nuestra comunicacionen el futuro.
En Ultima instancia, el proyecto de ley, el Dr. Bob y los Consejeros 
acordaron crear una conferencia en la que se representan a nuestros 
miembros de la OrganizaciOn, podrareunirse una vez al anocon los sA-
ndicos y asumir la responsabilidad directa de orientar y asesorar a la 
Junta de Servicios Generales y las dos empresas de servicios.
Por que estamos aqui? Estamos aqui para vincular la conciencia de la 
Zona 42 y la zona de grupos Comitede la Conferencia de Servicios 
Generales y, en consecuencia, la Junta de Servicios Generales debido a 
que la responsabilidad final y la autoridad fundamental para nuestro 
mundo servicios reside en nuestra conciencia colectiva. El concepto 
que yo en el grupo en el hogar, los diputados tienen la 
responsabilidad y autoridad de hacer lo que es mejor para el grupo. 
Expresamos que en nuestro grupo informado conciencia. En la asamblea, 
GSR y miembros del comitetienen la misma responsabilidad y autoridad 
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para decidir que es lo mejor para AA como un todo. Expresamos en 
nuestra conciencia informada. La conciencia de la 93 Areas de AmErica 
del Norte hasta la Conferencia de Servicios Generales y nieve 
w/consejeros, directores, personal de forma la conciencia colectiva de 
toda nuestra comunidad, que mantiene y guAa nuestros servicios en el 
mundo para el anoproximoy en el futuro. Es por eso que estamos aqui.
aqui se explica comotrabajar juntos. Tradicion dos es la base de todas 
las relaciones de nuestro servicio: Para nuestro grupo objetivo solo 
tenemos una autoridad maximo, el amor de Dios como El se expresa en 
nuestro grupo conciencia. Nuestros lAderes no son funcionarios de 
confianza. No gobernar. Hemos delegado a nuestros servidores de 
confianza la responsabilidad y autoridad para llevar a cabo un 
trabajo. Y confiamos en El o ella para hacerlo de acuerdo con los 
terminos del cuerpo. Un ejemplo: en mi casa grupo 15 personas en una 
reunion es bastante normal, por lo que no suelen hacer masde dos potes 
de cafE por reunion. Pero dejamos que la cafetera, Taza Joe, decidir 
la cantidad de cucharas en el filtro. Delegamos la responsabilidad y 
la autoridad para llevar a cabo el trabajo y confiamos en que nuestros 
funcionarios de confianza. Queocurre si una noche que entro y hay 4 
potes de preparaciondel cafE? Quele ocurrioa nuestro "guia" de dos 
cacerolas? Hemos delegado la responsabilidad y la autoridad... y 
masinformacion. Joe fue una llamada que 2 furgonetas de la lluvia 
-empapado AA los campistas se viene abajo de la colina. Concepto III 
da a nuestros servidores de confianza el derecho de decision Cuando 
Joe 4 potes de cafE hizo uso de su derecho tradicional de la decision 
y la decision tomada de acuerdo con los mejores dictados de su propio 
juicio y conciencia en ese momento. GSR, inEdita, los miembros del 
Comitey los miembros de la mesa: Concepto III nos garantiza el derecho 
de la decision. Recientemente, el grupo o distrito de una conciencia 
informada sobre la base de la informacion que teniaen ese momento, y 
que vino aqui para comunicarse. Mas se dara a conocer este fin de 
semana, por lo que deberU utilizar el tradicional derecho de decision 
para ayudar a formar nuestro Areade conciencia. Y al volver a su grupo 
para hacer que el informe que se desea saber si usted ha votado de 
manera distinta y por que. Voy a hacer lo mismo.
Al final del capitulo en concepto III Ley dice: "toda nuestra A. A. 
programa recae directamente en el principio de confianza mutua. 
Confiamos en Dios confiamos, A.A., y tenemos la confianza entre sA. 
Por lo tanto, no podemos hacer menos que confiar en nuestros lideres 
en servicio." Ahora me gustarianhablar brevemente sobre comofunciona 
la conferencia. La conferencia hace su trabajo, 11 comitesa travesde 
ellos. Cada delegado es asignado a una comision en la mayoriade los 
casos. Los delegados estan involucrados principalmente en la labor de 
su comitE. Que los miembros de la conferencia confianza unos con 
otros, y todos los comitEs, a trabajar a conciencia y con diligencia. 
Es solamente cuando el pleno de la asamblea convoca y un elemento 
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viene a la planta que tendrE la oportunidad de hablar de algo distinto 
a mi comitede negocios. Es en ese momento que me tendrasus ideas 
conmigo. Mi comision principal es la politica y admisiones que por lo 
general aborda el funcionamiento interno de la conferencia.

Por ejemplo, comomuchos de los delegados o comisiones habru o no; si 
la conferencia deberia considerar la posibilidad de tomar su propio 
inventario, que los Paises podran enviar representantes a la 
conferencia en calidad de observadores. Tengo una segunda comision de 
la comision de la conferencia sobre las Convenciones 
Internacionales /Foros Regionales.
Gracias por su debate sobre el tema del programa de Convenios 
Internacionales: le agradezco sus perspectivas sobre la cuestiOn de la 
no as participantes internacionales en el ano2015 a expensas del AA.
Acerca de foros regionales. Quien ha estado en un foro? CuUntos me 
encantarAa volver? Lo que atrajo a ir por primera vez? Quele impide 
regresar?
De un Foro Regional es un paso 12 llamada de la Oficina de Servicio 
General de un grupo de 15 Ureas. Compartimos nuestras experiencias en 
servicio con la Presidencia de la Junta de Servicios Generales, GSO 
funcionarios y consejeros. Ellos comparten con nosotros.
Se ponen a disposicion. Llevar archivos, realizar talleres, mostrar 
nuestra literatura en muchos idiomas.
Una de las dos experiencias masintensas que he tenido en los grupos de 
alcoholicos Anominos fue escuchar un fideicomisario de hablar de cada 
uno de los Paises que ha visitado, por invitaciOn, a llevar el mensaje 
de A. A. y de los servicios generales. Ella recogiO un gorro 
tradicional de cada Pais y se la puso a mientras le contaba historias 
de esa experiencia. En Mongolia (creo), Dorothy W. fue en tren, jeep, 
luego en camello a una tienda de campaA±a en medio del desierto a 
tener, en primer lugar, una
reunion A. A. y, a continuacion, hablar del establecimiento de una 
estructura de las conferencias en su Pais.
Necesito tu ayuda. Que necesito para usted pensar en maneras en que 
podemos fomentar la participacion en los foros regionales, en especial 
de la primera vez. Por favor, consulte las listas pegados a la pared 
de la habitaciony aA±adir tus ideas para las hojas de papel a 
continuacion. Este es el trabajo de la comision. Este es el lugar 
donde su participacion tendrasu publico.
Este fin de semana poder U disfrutar de los estadistas y de las 
mujeres que tenemos con nosotros. Introducir usted mismo. Tienen 
dEcadas de experiencia en el servicio, el amor y el compromiso de A. 
A. Se han conocido con una sonrisa. No son indiferentes. Solo sentarse 
alli porque esta cerca del bano. Pregunte a cualquier y todas las 
preguntas que te puedes imaginar. Estan aqui para nosotros.
Lo masimportante, disfrutar, saltar y participar en los debates. POR 
FAVOR, no te vayas de aqui pensando, "YO deseo, han dicho que." 
Gracias por su servicio.
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TEMAS DEL PROGRAMA: El Grupo Consciente 1. Grapevine B2: BYRON 
considerar la posibilidad de abandonar el requisito para el formato 
actual de la revista impresa La Vina: algunos grupos tienen 
sugerencias" para la Vina, grupos espanoles quieren tal y como ella 
es: A FAVOR 95% 2. Informacion PUblica E: JULIAN examinar una 
solicitud de calles estaban de permiso para usar encargado tiendas 
online para vender y distribuir literatura digital AA: preocupaciOn 
por afiliaciOn a estos vendedores de CALLES ESTABAN literatura costo 
ect. A FAVOR: 90% 3. Informacion PUblica D: JOAN informe de revisiOn 
de consejeros de P.I. en el establecimiento de un comiteinformacion 
PUblica Medios de comunicacion Social PUgina: 3 mil millones de 
usuarios en la cara libro, necesitamos un medio social pagina? Es 
dificil encontrar AA a ser aprobado en el Area 42 otoA±o 2013 asamblea 
lotes de los debates sobre el tema de la espiritualidad de la entrega, 
$1 no es suficiente, para muchas personas no tira su parte justa. El 
panfleto de apoyo esta siendo revisado. Un tema delicado, que puede 
ser excluir a las personas si nos dan la impresiOn de que necesitan 
masdinero. A“RBITA GEOESTACIONARIA buscando participacion, y no el 
dinero solicitado no feed-back de la zona 8. SAndicos E: ROBERTA 
revisiOn la Junta de Servicios Generales de la propuesta de plan con 
respecto a la pizarra de los directores de las calles estaban Junta y 
el AA Grapevine Junta: Tanto las placas se rigen por las leyes de 
NUEVA YORK. Comunicacion entre placas necesitan mejorar su plan le 
ayudar a ello. PrevE financiar los desafiaos al permanecer en el 
sistema actual. Si se aprueba seriu un montonde "confiando en nuestros 
servidores de confianza", si pasa, entonces los miembros de la junta 
tendran doble carga de trabajo. % De la web? Existe desinformacion en 
FB acerca de AA tendremos que derecho.FB podraponer en peligro el 
anonimato, por "le gusta".  FB no ha respondido a nuestra carta 
pidiendo informacion. A FAVOR: 3% se oponen: 95% 4. Informacion 
PUblica C: RUTH Discutir compartir becas sobre la eficacia de la 
lengua de la forma corta de la Tradicion Once: A FAVOR, 10% SE OPONE 
A: 85% DESCANSO hasta las 10:am banquetes entradas disponibles. 
ComenzO 10am 5. Literatura E: JOYCE examinar una solicitud para 
agregar un Andice a la Libro Grande, alcoholicos Anominos: Este ha 
venido muchas veces. Las personas no pueden leer el libro solo tiene 
que mirar en el Andice. Un montonde oposiciondebate.A FAVOR: 5-7% SE 
OPONEN 90% 6. Literatura F: VARILLA Considerar la solicitud para 
agregar los subtAtulos "Ninguno dejO atras" a la recianrevisada de las 
"A. A. y los Servicios Armados" folleto: familia y los veterinarios 
son para ello. Como esto se traduce en otros idiomas y no hay ningUn 
otro folleto, el tAtulo, pero tal vez lo hacen. Un montonde emociOn en 
este. Casi sin coste alguno a cambio. A FAVOR: 5-7% SE OPONEN 90% 
ASISTENCIA TOTAL :244 miembros con derecho a voto pagado 236 195 30-
35% primera vez aqui 7. Finanzas C: PETE Informe de RevisiOn de la 
asistencia de los consejeros de la Comision de Finanzas. OSG 
presupuesto es de $6 millones de dEficit este anounos
rumores junta es mucho menor por que necesitan tanto los gastos como 
las grandes CALLES ESTABAN junta. Tanto las placas todaviaexisten solo 
asistieron todos en ambas tarjetas. Feed-back no solicitada de la zona 
de 2 hora para el almuerzo 11:30 Inicio tarde 1:33 p discutir los 
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temas de la mesa redonda y consolidado notas: 9. Las correcciones 
Punto C: tratar el modo en que participan los miembros de la AA en las 
correcciones y servicio D: Examinar la forma en que utilizan los 
recursos disponibles en apoyo de correccionales locales 12Âª Paso 
trabajo: algunas sugerencias y debate sobre rosa.
CuestiOn de la planta en cerrar la brecha las vegas. Todaviaes y va 
muy bien, algunos trUmites se celebrO. 10. PI Tema D: informe de 
revisiOn de consejeros de P. I. En el establecimiento de un ComiteP. 
I. pUgina... medios de comunicacion social ya debatiO sobre 11. 
Convenciones Internacionales Tema B: Tratar de invitar a 21 no-AA 
oradores a participar en la ConvencionInternacional de 2015 de AA 
gastos. Nuestro delegado se encuentra en esta comision, muchos de los 
debates. La Convencioninternacional total neto de 800k y que no pueden 
pagarla. Esta es una buena manera de invitar a futuros consejeros de 
averiguar. Muchos pro y contras. A FAVOR 99% 12. EL CPC Tema A: 
Considerar una sugerencia de revisar texto en la secciOn Referencias 
de corte y las instalaciones de tratamiento en el folleto "Si usted es 
un profesional..." para reflejar la actual experiencia AA. En general 
13. Archivos Tema B: que la propuesta de publicar una jornada 
conmemorativa "75 Aniversario" de la primera ediciOn, primera 
impresiOn de alcoholicos Anominos en 2014 Abril. Oferta limitada, 
copia agravio? El plan es hacer st tan original como la impresiOn 1. 
Para estar disponible durante 15 meses. Va a haber una versiOn en 
espanol? NO A FAVOR: 99% 14 archivos Tema C: Considerar una solicitud 
para publicar algunas grabaciones de audio en archivos de AA GSO sitio 
web : 15. Literatura Tema D: NonalcoholicsConsider una sugerencia para 
agregar "podrU asistir a las reuniones abiertas en calidad de 
observadores" al final de la sesiOn abierta de la finalidad primordial 
(azul) tarjeta. Debate, reglas, recianllegados que no saben si son 
alcoholicos, el 20% utiliza tarjeta azul ahora no cambio si agregan o 
lo conserva. Redaccionya esta en algunos panfletos A FAVOR 40% SE 
OPONE A60% 16. Tratamiento/Especial Needs-Accessibilities Tema E: 
analizar comoNeeds-Accessibilities ComitesEspeciales pueden 
comunicarse las distintas formas de hacer lugares de reunion 
accesibles a todos los alcoholicos. Buenas notas de mesas redondas 17. 
Tratamiento/Especial Needs-Accessibilities Tema F: analizar las formas 
que Necesidades Especiales comitespodranayudar a grupos que preparan 
con antelaciOn a la llegada de personas sordas o con deficiencias 
auditivas alcoholicos. Buenas notas de mesas redondas. Puede ponerse 
en contacto con las universidades para ASL y pedir ayuda a los 
estudiantes. %1 El anonimato ? Ect. Un montonde preguntas A FAVOR 80% 
SE OPONE 
Directrices Ad Hoc de Joan. Joan ofreciO pagar la totalidad de los US 
$1400.lo que habriasido masde $1700 pero Cherie tiene un descuento en 
office max. Zona tesorero pagado en su totalidad. Estos seran 
recogidos al final de la lectura hoy en dia. La parte en rojo es 
propuesta de cambio y las piezas han tachado con una linea. Joan pasa 
por cada uno de los cambios que se aprobaron en el Area 42 otoA±o 2013 
asamblea 25 min.total. Trabajo de amor. Pregunta ,5.6 tendraque ser 
actualizado y en espanol huelga. , boletín de Fondos de comitede 
finanzas. BoletinrecibirUn una copia de las directrices.Y regularmente 
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propuestas. Gracias a todos quienes sirvieron en este. Joyce le 
pregunta por el sentido del montaje para asegurarse de que la zona se 
presta para las directrices los cambios. Todos a favor de la zona. Y 
Joan no contribuye. Algunos de los debates sobre comopodemos mantener 
costos bajos. 
MCD Comite OFICIAL los informes siguieron 
Rich Alt Secretario 
Nada de lo que informar las cuestiones de la familia, gracias a Phil y 
Justin para ayudar y tengo que entregar el poder al tErmino de esta 
asamblea. Son deberes, literatura mesa durante asambleas incluye 
dinero y ayudar a secretaria de Areay secretario NAGSC. Mike le pide 
voluntarios de Roxanne de distrito norte 16 por unanimidad.
Mike MCD 10b informe Alt MCD 
Reportando district incluye mcdermo tt, Winnemucca y battle mountain 
tres grupos activos NAGSC reunion asistaa praasa y pasamos un tiempo 
estupendo. 10B hosting NAGSC reunion de junio 1.
Jeannette42/NAGSC Secretario informe:
Gracias por permitirme ser de servicio. TENGO hojas de cUlculo para 
cada MCD lista de todos los grupos de su distrito. Por favor conmigo 
durante el fin de semana y podemos revisar sus distritos datos y 
corregir los errores. Tambien he dejado grupo actualice los 
formularios sobre la mesa, por favor siEntase libre de asumir y que 
vuelva a mA. Yo tambien tengo una lista incompleta de agrupar los 
datos. Necesito todo de MCD para detenerme por aqui y ver que me 
revise el listado y tratar de identificar los grupos que pueden ser de 
su barrio. Gracias de nuevo, Jeannette Brun 
Emily Alt Zona Secretario informe 
Mi nombre es Emily y yo soy un alcoholico. Me siento tan bendecida de 
estar al servicio de la zona y se les ha proporcionado la oportunidad 
de asistir a PRAASA. Boise fue un gran recordatorio de #1 por que yo 
vivo en Las Vegas, sino que ademasera un duodEcimo paso palabra a mi 
programa de servicio en AA. Me encanta y me siento muy contento por mi 
posicionregistradores suplentes esta rotaciOn. Estoy aprendiendo mucho 
acerca de las complejidades de la posiciony la esperanza de ser de 
mayor servicio a la zona. Gracias por permitirme ser de servicio.
Emily C. Alt. Secretario zona 42 
Carlo MCD 21 informe 
Reuniones todos los jueves 7-9am MCD y gsr grupos de visitantes, 16 
grupos total. Sabado 25 de mayo el foro local 11 promociOn del 
servicio en comunidad latina en Las Vegas.
Baldimir MCD 22 informe necesita reporte
Irene editora del boletinno informe – no reporte
Scott Zona 42  Webmaster Informe Abril 5, 2013 
Hola, gracias a Sophie K. para nombrarme para posición del webmaster. 
El webmaster es el designado posiciondos anosy a mi entender el 
webmaster no es un voto de la asamblea. La Zona 42 se encuentra en 
sitio web www.nevadaarea42.org. Contenidos aceptables para el sitio se 
especifica en el sitio Web unas directrices que se pueden encontrar a 
travesde la articulaciOn de los manuales guAas y formularios. De 
acuerdo con las Directrices, la finalidad del sitio web es ofrecer
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Informacion sobre Servicios Generales y de AA en el A�rea 42 en su 
conjunto. En el sitio, una Paiginase ha diseA±ado para el delegado 
para que puedan exponer y compartir informacion Conferencia de 
Servicios Generales y de sus experiencias con el Areaen general. 
Tambien hay paginas dedicadas a la utilizaciOn de NAGSC y SAGSC.
Cada Area 42 oficial, el Presidente del ComitE, y MCD es siempre una 
direccionde correo electrónico Anomino formato @Nevadaarea42.org.  
Correo electronicoa las direcciones reenviadas a cualquier direccionde 
correo electronicoque se indica en la lista de zona la persona que 
ejerza esa posicion. La direccionde correo electronicopara cada 
posicionpuede encontrarse siguiendo el vanculo de Contactos en el menU 
del sitio. Si desea ponerse en contacto con un miembro del Comiteo un 
MCD y no saben cuales su informacion de contacto personal, la paigina 
de contacto puede ayudar. Hay una Paigina que lista Proximos Eventos 
donde algunos distritos han anunciado su reunion de negocios de tiempo 
y lugar. Para que su reunion del distrito o eventos especiales 
enumerados en la próxima paigina de eventos, MCDs son invitados a 
enviar la informacion por correo electrónico a 
webmaster@nevadaarea42.org. Voy a intentar responder con rapidez.
Gracias por permitir me ser de servicio.
PI Bobby informe sagsc 
Info booth Clark county empleados feria de salud 29 nov 2012 - 30. 
Info booth proyecto sin hogar Campo Cashmen 12-6-12. Presentacionde 
Palo Verde HS 12-12-12. 2-2-13 informacion en zona sur H e I taller se 
30 voluntarios. Zona sur festival asistieron a 3-17-13. Proximoo bispo 
Gorman 4-24,25 2013. AARP 5-30-1 de junio LVCC. Salud mental y 
psiquiatria 9-30 9-30 9-30-3 oct rdCPC &amp; PI cumple 6pm 3 rd lunes 
de cada mes oficina central las vegas. Quisiera agradecer a todos los 
presidentes anteriores. Que hicieron esta muy facilpara nosotros, 
nuestra esperanza es que podamos hacer lo mismo. Queremos agradecer 
tambien a Cheri M nuestro PI/CPC secretario. AA de un vistazo en las 
bibliotecas locales 
Mary CPC sagsc informe invita a hacer las presentaciones oficiales de 
LVMPD sobre una base anual con un montonde Interés expresado por los 
oficiales. 7 Feb se reuniO con coordinadores de operaciones de todos 
los oficiales LVMPD proximaspresentaciones y discutieron tambien 
discutieron cuestiones H e I con. Asistieron a zona sur festival 3 
-17-13. Proximo Obispo Gorman 4-24,25 2013. AARP 5-30- st1 de junio 
LVCC. EE.UU. salud mental y psiquiatria 9-30 9-30 9-30-3 oct rd CPC &; 
PI se reunin rd 6pm 3 lunes de cada mes oficina central Las Vegas 
Cherie Delegado Alt, de la comision de finanzas, 
Seleccionados entre los presentadores, mesas redondas, sagsc. 
presupuesto aprobado. Por favor enviar presupuesto propuesto a partir 
del 1 de julio me si usted esta en sagsc comitE. Los miembros del 
comité designado finanzas Dave de norte y sur de Glenn.
Don sagsc secretario no informe 
Dean sagsc Vina Sur 
Cumple segundo viernes de cada mes en Las Vegas Oficina Central. Nos 
gustarianpara concentrarse en ampliar la participacion de los grupos y 
que cada grupo elija una vid Rep. Por favor asegUrese de que GV rep 
asiste a nuestra reunion del mes. Me puede enviar un correo 
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electrónico a sagscgrapevine@nevadaarea42.org. O llamar a mi celular. 
702 219 4192 Gracias por permitirme ser de servicio. Dean Stephens 
Lonnie NAGSC MCD Coordinador 
De enero tuvimos un taller para presentar la nueva G. S. R.,en el 
cuadro de servicios generales. Tuvimos un panel con Joyce P., Pasado 
los delegados y yo en el panel. Le damos a ellos una idea de lo que 
era para ellos en los próximos meses. MCD como coordinador el objetivo 
de esto es que el MCD y sillones en el Areajunto a lluvia de ideas 
ideas para llevar mejor el mensaje. Tendremos presentaciones de 
sillones en el Areade estas reuniones para explicar lo que pueden 
hacer y comose puede ayudar a los distritos. LA MCD se presente lo que 
hacer para llevar el masaje en los distritos para que ideas y nuevas 
ideas que tienen. Nos reunimos por primera vez en el mes de febrero, 
antes de la mesa redonda y debate sobre comopodemos trabajar juntos. 
Que se reunirU antes de cada reunion NAGSC tormenta en el cerebro.
YO, tambien contribuirU a la capacitacion en los casos necesarios. 
Muchas Gracias Vince dijo los informes financieros se publican en la 
pared.
Intergrupo Don H sur enlace – 
Informe de la Asamblea Primavera Abril 5th, 2013 El pasado 7 de abril 
mes Oficina Central informe 986 llamadas de informacion, 94-th 12 Paso 
llama recibiO informacion 1326 concursos, 127-th 12 paso las llamadas 
que le tuvieron un promedio de 185 visitas al sitio web por diapara un 
total de 5180 durante el mes. Oficina Central ha estado experimentando 
las perdidas que estan dando lugar a dificultades financieras. Las 
contribuciones voluntarias han ido disminuyendo. El comitede dirección 
ha estado trabajando en este tema. Tesorero comunicO un talonario de 
14,036.36  cheques de Literatura –7,574.65 saldo de la cuenta de 
reserva prudente 20,516.66 Lineaesta en busca de un capitUn para el 
martes. Todos los cambios son cubiertos en este momento, sin embargo, 
estan siempre en necesidad de voluntarios. Silver Streak es siempre
buscando local de AA los articulos para imprimir. Es necesario que 
sean presentados por el 15 del mes. POngase en contacto con Patti en 
el Silver Streak o un gato en la Oficina Central. Las suscripciones de 
los Silver streak es $10 por ano, o $7 para la version electronica o 
$1.00 por cada tema y se pueden recoger en la oficina central. El 
Comitede Unidad El comiteha establecido una declaraciOn de la mision y 
se encuentra en el proceso de examen CPE directrices. El comiteesta 
trabajando con un grupo en relacioncon la AA de las tradiciones y la 
unidad de proposito. La Zona Sur Servicio Intergrupo Festival se 
celebrael 17 de marzo. Habia 50 personas en asistencia y recoge varios 
de los nuevos voluntarios y peticiones de informacion sobre nuestro 
Intergrupo ComitEs. La gratitud de bolas se 13 de abril en la costa 
del Sol Hotel y Casino. Los fundadores diade celebraciontendralugar el 
8 junio en el Ejercito de SalvaciOn en Palomino Lane Nuestro 
Intergrupo las reuniones se celebran el segundo lunes de cada mes a 
las 6 de la tarde, en la Oficina Central y alentamos a todos los 
representantes de los distritos y grupos a los que asistir. Para 
obtener masinformacion sobre cualquiera de nuestros eventos o en 
contactar a cualquier miembro de nuestro Comitede intergrupo, por 
favor vaya a Las Vegas sitio web de la 
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Oficina Central en: http://www.lvcentraloffice.org/ Gracias por 
permitirme ser de servicio. Respetuosamente, Don Hines 
David HI sagsc informe 2013 Abril 
Los hospitales e instituciones Informe de Tonopah Reuniones:
Aproximadamente el 45 por semana en aproximadamente 20 instalaciones 
que operan en el placer de la instituciOn. Montaje de la plantilla y 
el calendario. Tenemos que mantener la flexibilidad y continuar para 
llevar el mensaje a los alcoholicos en esas instalaciones.
CONFRATERNIDAD todaviasigue en suspenso debido a la dotaciOn de 
personal y desintoxicaciOn Westcare remodelaciOn ha decidido utilizar 
las 12:45 ranura de tiempo de terapia de grupo nuevas reuniones en la 
ciudad de Lincoln Co. carcely conversaciones iniciadas en campamento 
Pinoche conservaciOn siempre especialmente en las oportunidades de 
voluntariado, ndoc. Los voluntarios no es necesario que han sido 
encarcelados a tener un mensaje.
DistribuciOn de Literatura de 2012:

Hemos distribuido 108 casos de grandes libros, 49 casos de 12x12, 
miles de calendarios de reuniones y folletos.

En general se distribuyen entre $1000 y $2000 en literatura cada mes. 
Finanzas:
Saldo Inicial: $6552 (incluye $1000 reserva prudente) Ingresos: $3063 
(incluye $900 reembolso de taller) Gastos: $1032 (Literatura e 
impresiOn) Saldo final $8584 Dinero fluctUa. Estamos ahora el pasado 
mes de octubre habia 3000.
Algunos tiene que ver con la contabilidad y facturaciOn en la oficina 
central. 4TA Conferencia H&I:

2 Feb, 2013 este ano, la comision amplio la conferencia anual las 
correcciones que incluye tanto los hospitales e instituciones Gran 
orador de Mississippi. Cuadros con informacion sobre las correcciones 
y el tratamiento. El desayuno y el almuerzo. Cuadros con informacion 
sobre muchos de los otros comitesen Las Vegas. Hizo un poco de dinero 
conectado los miembros de aa comunidad con oportunidades de 
voluntariado. Incluso superar las diferencias.

MociOn sobre el cierre de la noche O Si

DOMINGO reunion comenzO 9:02 Serenidad oracion en Espanol leer por 
Tony, que se encuentra billete de 10 dolaresen la mujer, pErdida de 
claves sea mirada hacia fuera.
John F. Anuncio diade los fundadores, Erica jovenes mayor adaptacionen 
tahoe. Pablo Parra las suscripciones de correo electrónico seriu 
enviado de asap.
Mike no olvide preguntar, cesta de la compra.
NUEVAS EMPRESAS:
Julie interesados en la zona de nadie interesado ?
Debate sobre su inventario han pasado 5 anosdesde una zona de 
Servicios Generales Oficina haciendo este ano.
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Preguntas y respuestas acerca del inventario, Sophie se explica lo que 
pasO en el ultimos timethere era un comitey llamadas de conferencia. 
Sophie mencionO que puede tomar entre 1 a 1½ anos. Edie preguntas 
sugeridas pueden ser en el boletin. Pete L sugiriO no hacer inventario 
en un anode elecciones. Ruth sugieren conseguir un comitey no 
corriendo. Rhonda buscarU inventario preguntas cuando ella vuelve. 
Dave K. ofrece su tiempo. Jeannette, Edie, Vince, Mike 10b, Bud Sophie 
aclarO zona ad hoc presidente designa a committeethank u por su 
disponibilidad. %1 Motion para hacer un inventario de la área 
adscrito, A FAVOR 99% SE OPONE 1%
Joan se mueve y que fue enviado el presidente designa a un comitead 
hoc para la elaboracion de los inventarios en septiembre. Discusion: 
Roberta, corriendo proceso CPE esta tomando tres anospara hacer suyo 
Zona 06 un poco cada anopara refrescarse. Por que debemos poner el 
inventario que fue lo que hicimos cuando llegamos sobrio. Carol dijo 
que la Ultima vez las preguntas fueron llevados al suelo y no es una 
mejor organizaciOn del proceso. Sensaciongeneral de la asamblea es 
iniciar algo por lo menos se va.
Llamada cuestiOn A FAVOR 95% SE OPONE A 2% opiniOn minoritaria es 
tomar el tiempo que sea necesario. No te apures, necesitamos mas 
informacion Mike llamado para volver a votar A FAVOR 80% SE OPONE A 
10% de la gente de la comision de voluntariado hoja de papel por 
separado. Varilla para hacer informe Regiondel Pacificogracias por 
poder llegar a Tonopah y de participar en nuestras ultimas elecciones.
Hablando de varilla serviceexcited de servir de consejeros comitE. Su 
experiencia en la conferencia recordar tres legados, sobre todo en 
comoafectarU esto al futuro recian llegado. Preguntarnos esta cuestiOn 
cada vez que nos enfrentamos a un AA decision. La zona ha elegido el 
delegado para que sean la voz de toda una region. Las varillas primera 
votaciOn el lunes por la manana como delegado a la conferencia fue una 
experiencia inolvidable, a ir por donde hemos venido de llegar alli.
Navajo traduccion del libro grande y cada otra traduccion puede tomar 
entre 2-5 anos. La Orbita geoestacionaria se ve en el capitulo 5, 
primero para el contenido y el mensaje espiritual. Luego se trasladan 
a otras secciones. Su buen aspecto, varilla, quisiera ver la 
presentaciona la nacion de los Navajos en la ventana Rock AZ. Para 
nosotros ya tenemos un sentido de espiritualidad y conocimiento de un 
poder superior. Debemos tener cuidado de no dar la impresion de que 
hay demasiada religion a los recian llegados. Puede tomar algien 
tiempo. En el mes de octubre, se fue de 61 delegados de 34 Paises en 
la Conferencia Mundial de Servicios. Luego vino el huracUn arenoso. Su 
vital a la hora de llevar a nuestros grupos las experiencias que la 
Orbita geoestacionaria es dong para llevar el mensaje a los 
extranjeros. Tipo Chino va a cita espanola, GSO noche grupo Espanol 
libro chino es muy conmovedor. La varilla es literatura presidencia. 
Folleto incluido Espiritualidad atea y agnOstica 201 23 historias de 
este folleto es en forma de proyecto y esten dispuestos a someterse a 
comision delegada. Los delegados comitepuede enviarlo de vuelta al 
comitedirectivo de mastrabajo o hacia adelante a la comunion. Algunos 
de los consejeros sienten que necesitan masdiversas historias, algunas 
de ellas consideraban que abarca una gran cantidad de variedades.
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Medios digitales esta cambiando vid suscripciOn, por su opiniOn, este 
cambio de formatos seriu interesante ver comose va a comportar. Para 
terminar, por favor compartir con su grupo lo importante llevar el 
mensaje y cuando nos juntamos a veces se haya llegado a un consenso y 
que se trata de un milagro.
Volver a mike y tiempo para hacer canasta.
10:44 Ruth con cesta, podemos tener los informes financieros de 
paquete ? Inicio banquetes en un momento por lo que no se echa?  
Grandes preguntas. Ruth pregunta " Quehay en tu mente" comenta que 
este gen es el massuave hes visto jamas, el hombre dice que le gusta 
la cuestiOn acerca de la no impresion minutos Samantha le pregunta 
acerca de los requisitos para Alt s ha sido elegido.
Ted los estados 10% de las personas que no tienen computadoras y aUn 
tenemos que copias impresas. Dama aprecia copias impresas y pregunta 
sobre huEspedes de altavoz principal reunion el Sabado por la noche.
Ruth recuerda varias veces que la inscripciOn para el montaje fue 
acusado en el pasado los delegados ect. Y momentos en los que no 
tienen mucho sentido.
Que algunas personas pueden imprimir y traer.
Los paquetes pueden estar disponibles en el sitio web.
Masbanquetes por favor entradas vendidas. Anuncie en puA±o.
Hombre anuncia que disfrutaron de esta asamblea, varios, relativ.
Sophie gracias a todos especialmente a los que actualmente prestan 
servicios consejeros.
A Mike Presidencia.
de septiembre 6 2013 siguiente asamblea Distrito 7 seriu sede 
Septiembre. Vamos a mover el Area de alimentos.
Gracias al distrito 16 gradas para cerrar segunda 11:27
respetuosamente Justin P.
Zona Secretario 42


